



Eine Weihnachtsgeschichte mit Happy End....

Es war einmal ein verschneiter Weihnachtsabend im malerischen Rottweil. Ein plötzlicher Schneesturm bedrohte die festliche Stimmung, als die kleinen Elfen im Kinder- und Jugendreferat Rottweil erfuhren, dass der Weihnachtsbaum in der Innenstadt umzustürzen drohte. Panik breitete sich aus, doch die Elfen beschlossen, die Situation zu retten.

Mit Hilfe eines mutigen Rentiers machten sie sich auf den Weg durch den Schnee, um den Weihnachtsbaum zu stützen. Inmitten des Chaos schien die Dunkelheit zu überwiegen, aber die Kinder aus Rottweil sammelten sich, um Lichter anzuzünden und Geschenke für ihre Gemeinschaft vorzubereiten.

Die Weihnachtskugeln glänzten im Licht, und langsam kehrte besinnliche Fröhlichkeit zurück. Die Kinder waren entschlossen, die Tradition zu bewahren, und mit vereinten Kräften gelang es ihnen, den Weihnachtsbaum zu retten. Die Lichter erstrahlten in voller Pracht, und das Kinder- und Jugendreferat Rottweil feierte ein Happy End, voller Freude und Weihnachtszauber.

Das KiJu wünscht Dir besinnliche Weihnachtstage und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2024! 😊